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Anfrage 

der Abgeordneten Buchner, B1au-Meissner und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Trafostationen im Netz der Verbundgesellschaft 

Es ist mittlerweile bekannt, daß PCB-Hydrauliköl, das sich insbesondere 
in Trafos der Verbundgesellschaft befindet, zu nicht zu unterschätzenden 
Umweltproblemen fUhren kann. 

Deshalb stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

A n fra g e 

1) Wie hoch ist die Anzahl der Trafos im Netz der Verbundgesellschaft? 

2) Wie viele Trafos davon werden noch mit PCb-Hydrauliköl gekühlt? 

3) Was geschieht bei eventuellen Unfällen, etwa bei Blitzschlägen? 

4) Kennen Sie Alternativlösungen zum Ersatz dieses umweltschädlichen 
Hydrauliköls und sind derartige Alternativen in Österreich schon in 
Verwendung? 
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